
Open Call für das Festival Implantieren 2024

Open Call ist Englisch und bedeutet: offener Aufruf.
In einem Open Call können Menschen sich für etwas bewerben.
In diesem Open Call sucht das Festival Implantieren
Beiträge für das  Jahr 2024.

Was ist das Festival Implantieren 2024?

Implantieren bedeutet: Etwas einpflanzen.
Man kann eine Blume in Erde implantieren.
Es kann auch bedeuten:
Man implantiert eine neue Idee in etwas.
Deswegen heißt das Festival Implantieren.

Das Implantieren ist ein Theater und Kunst–Festival. 
Es findet in Frankfurt statt 
und im Rhein–Main–Gebiet.
Das nächste Festival ist im Jahr 2024.

Beim Implantieren gibt es viele künstlerische Arbeiten.
Zum Beispiel:
· Tanz–Stücke
· Performances
· Workshops
· Spiele 

Mitglieder von dem Verein ID Frankfurt 
organisieren das Festival. 

Wie lange dauert das Festival? 

Das nächste Festival geht von September bis Dezember 2024.
Das Festival geht 3 Monate lang. 
Es gibt mehrere Veranstaltungen. 
Das Thema vom Implantieren 2024 

Das Thema ist: zusammen lernen.


Die Uni Frankfurt ist umgezogen in neue Gebäude. 



Uni ist ein kurzes Wort für: Universität.
Viele alte Gebäude sind jetzt leer. 
Dort wird das Festival stattfinden.

In einer Uni können Menschen studieren. 
Sie lernen viele Sachen. 
Aber nicht alle Menschen können dort studieren.
Viele Menschen werden ausgeschlossen aus der Uni. 


In den alten Gebäuden wollen wir neue Dinge lernen. 
Bei Implantieren sollen Menschen zusammen lernen. 
Jeder weiß etwas. 
Und kann das zeigen. 

Das Festival sucht nach Ideen.
Es soll um das gemeinsame Lernen gehen. 
Das kann sein:
· eine Performance
· ein Workshop
· ein Vortrag
· ein Experiment

Die Idee kann für drinnen oder draußen sein.
Das Implantieren zahlt bis zu 5000 Euro 
und hilft bei weiteren Anträgen. 

Wie kann man sich bewerben? 

Schreib deine Idee auf eine Seite
und schicke sie per E–Mail an:

implantieren@IDFrankfurt.com
Du musst die E–Mail bis zum 5. Dezember schicken. 
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